

7月1日は平成21年 経済センサスー基礎 調査の日です

全国すべての事業所及び企業が調査の対象となります。
6月下旬に各事業所等に調査員が調査票の配布に訪問します。調査の趣旨をご理解いただき、ご協力をお願いします。

問合せ先 地域情報課（☎0837-1128）

無料特許相談会の開催

日本弁理士会では全国各地で一斉無料特許相談会を開催します。特許、実用新案、商標の出願に関する事柄のほか訴訟、調査、外国での特許取得などに関する事柄について、弁理士が無料で相談に応じます。お気軽にお越しください。

場所 サンワーク美祿（☎0837-0760）

日時 平成21年6月27日（日）
10時～16時

相談担当弁理士

中村 照雄（☎0836-21183）

井上 浩（☎083-9012233）

なお、右記の弁理士にあら
かじめお電話することで相

談時間の予約が可能となります。

多重債務無料相談会の開催

法律専門家による多重債務者向けの無料法律相談会を開催します。事前予約制で、定員20人になり次第締め切りです。山陽小野田市商工労働課または、県の県民生活課へ電話予約してください。

日時

7月31日（金） 14時～20時

30分

8月1日（土） 14時～20時

30分

場所 山陽小野田市雇用力開発支援センター（山陽小野田市大字西高泊126-1-1）

予約受付期間 6月30日（日）9時～7月30日（日）17時（土日祝を除く）

問合せ・予約申込 山陽小野田市商工労働課（☎0836-1150）

県民生活課（☎083-9332608）

6月は外国人労働者 問題啓発月間です

事業主は外国人（特別永住者を除く）労働者の雇い入れ、

6月納付カレンダー 納期限 6月30日（火）

納付種別	納付対象
市県民税	1期
住宅使用料	6月分

離職の際、その氏名、在留資格等をハローワークに届け出なければなりません。ハローワークでは雇用環境の改善に向けて、事業主への助言・指導や、離職した外国人への再就職支援を効果的に行っています。また、届け出に当たり、事業主が在留資格を確認することにより、不法就労の防止が図れます。事業主は外国人労働者が適切な労働条件及び安全衛生の下、在留資格の範囲内で能力を發揮しつつ就労できるように雇管理の改善に努めましょう。

問い合わせ 山口労働局職業対策課（☎083-9950383）または最寄りのハローワーク（ハローワーク宇部 ☎0836-310164）

表紙の説明



秋芳洞開洞百周年祭 記念イベント記者発表

5月27日、東京（尚友会館）で、秋芳洞開洞百周年祭記念メインイベント「光響ファンタジー・光と大地の神秘」をPRするため、村田市長と当イベントを手掛けられた世界的な照明デザイナー・石井幹子氏が、林副市長、秋山市議会議長も同席し、報道関係者が集まるなか、記者発表を行いました。

当イベントは、夏休み期間中の7月25日～8月2日の9日間だけ行われ、神秘的な秋芳洞に音と光を与えることでいっそう魅力を引き出します。当地域の素晴らしい財産を国内外にPRする絶好の機会ですので、市民の皆さんも是非一度足を運ばれてみてはいかがでしょうか。



わたしの学校



ぼくの学校

34名みんなで仲よく助け合って

麦川小学校

7名の1年生を迎えて全校児童34名が、5・6年生の企画・運営のもとに「1年生を迎える会」を行いました。

縦割り班での「新聞取りゲーム」や「鬼のタッチをさけて川を渡れ」ゲーム、インタビュー、各学年が創意工夫して作ったプレゼント渡しなどを行いました。特に「新聞取りゲーム」では、ジャンケンで負けた班は、枚数が少なくなった新聞紙から落ちないように、高学年が低学年をおんぶするなど、仲よく助け合いながら活動しました。

これからも、仲よく助け合って「正しく・強く・美しく」を合い言葉に頑張ります。



豊田前小と交流学习「竹の子工場の見学」

桃木小学校

今年最初の豊田前小との交流学习を5月12日(火)に行いました。今回は、3・4年生の学年交流です。旧桃木小跡地にできた竹の子工場の見学、仲間作りゲームなどをして交流を深めました。

竹の子工場では、竹林の荒廃を防ぐ意味のお話を聞いたり、竹の子の水煮製造工程を見学したりしました。竹の子の形を整える「弓かき」を体験することもできました。

今後、桃木小と豊田前小とでは、各学年とも年間6回以上の交流学习を予定しています。交流学习を通して、友達が増え、ものの見方や考え方が広がってくればと思います。



交通安全教室の実施

秋芳南中学校

毎年、新入生を対象に交通安全教室を行います。今年も警察の方に来ていただき、自転車の正しい乗り方の学習をしました。学習後、学校の近くのコースをまわり、学習したことを実践で確かめました。

新入生は皆、真面目な態度で自転車に乗り、ルールを守った走行をしていました。今後も安全に十分注意するとともに、危険を予想しながら自転車に乗り、交通事故に

遭わないようにしてけると信じています。



美祿市教育 Q&A

Q

質問

新しい学習指導要領に改訂されたそうですが、何が変わのでしょうか？

A

質問にお答えします。

小学校の授業時数についてお答えします。特に算数と理科の学習内容が多くなりました。その結果、算数は全学年で約25時間/年、理科は3年以上で約20時間/年授業が増加します。また、5・6年で英語活動が35時間/年増となります。他教科の増減や総合の時間の35時間の減と合わせて、各学年とも年間で約30時間授業が増えます。(次回は中学校についてお答えします。)

このコーナーでは教育に関する疑問にお答えしていきます。